



**Léopold Maxime Eko Eko, l'ancien directeur général de la Direction générale de la recherche extérieure (DGRE), dénonce ce qu'il considère comme un acharnement du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) à son encontre.**

Par le biais de ses avocats, [Eko Eko](#) a menacé de porter plainte contre le MRC pour diffusion de fausses accusations à son sujet et à celui de son épouse, le colonel Abega Mbezoa.

Ces accusations sont liées à l'assassinat de Suzanne Zamboue, l'épouse de Pascal Zamboue, le coordonnateur national du MRC. Dans un communiqué, le MRC a mis en cause Eko Eko et son épouse pour leur prétendue participation à l'arrestation et à la condamnation de Pascal Zamboue à 7 ans de prison.

Eko Eko a nié toute implication dans l'assassinat de Mme Zamboue. Une enquête est en cours pour déterminer l'identité des assassins de cette enseignante, tuée dans des circonstances non élucidées à son domicile à Mendong, Yaoundé. Les détails de crime odieux restent flous, mais il est rapporté que la victime a été retrouvée avec un morceau de tissu dans la bouche et baignant dans son propre sang.